

Salzburg, 28. September 2021

Medienmitteilung: Kleinstkindertheater ab 9. Oktober 2021 im Säulenfoyer des Schauspielhaus Salzburg

Einladung zum Ball

Premiere am 9. Oktober 2021

Regie und Konzept: Marena Weller

Das Schauspielhaus hat ein ganz neues Format ins Leben gerufen: Erstmals zeigt das Schauspielhaus neben der äußerst erfolgreichen Kinder- und Jugendtheaterschiene auch Theater für Kleinkinder.

An den Wochenenden ab 9. Oktober 2021 zeigt der Spielraum Theater für Kinder ab 2 Jahren im Säulenfoyer des Schauspielhauses. Die Studierenden der Schauspielakademie haben gemeinsam mit Tänzerin & Choreographin Marena Weller ein Theaterprojekt für Kleinstkinder entwickelt. Hierbei haben Kinder die Möglichkeit, erstmals spielerisch die Künste Theater, Tanz und Musik kennen zu lernen. Die kulturelle Auseinandersetzung fördert bereits in jungen Jahren die Entwicklung der Persönlichkeit und bietet Raum für die kreative Entfaltung. Jedes Jahr wird ein anderes Thema erarbeitet: Den Anfang macht „Einladung zum Ball“ – die Studierenden der Schauspielakademie laden Kinder ab 2 Jahren dazu ein, auf spielerische Art die Vielseitigkeit eines Balles zu entdecken.

Regie und Konzept: Marena Weller

Musikalische Erarbeitung: Johanna Buchmayer

Mit: Theresia Amstler, René Eichinger, Ida Leonore Gaiswinkler, Jana Magdalena Rieger

Vorstellungen im Oktober 2021 und März 2022. Alle Termine sowie Infos zum Stück finden Sie unter:

www.schauspielhaus-salzburg.at

Marena Weller

wurde 1989 in Stuttgart geboren. Sie arbeitet als Künstlerin und Pädagogin in den Bereichen Theater, Schauspiel und Tanz. Sie ist als Lehrende für Tanz, Bewegung und Akrobatik an der Schauspielakademie des Schauspielhaus Salzburg tätig. Das interdisziplinäre Theaterstück „Einladung zum Ball“ für Kleinkinder ab 2 Jahren stellt ihre erste eigene Inszenierung am Schauspielhaus Salzburg dar. Dem Studium der Elementaren Musik- und Tanzpädagogik am Mozarteum Salzburg (BA & MA) folgte die Schauspielausbildung der Schauspielakademie des Schauspielhaus Salzburg, welche sie mit Diplom abschloss. Zudem absolvierte sie ein Intensivjahr in zeitgenössischem Bühnentanz am SEAD Salzburg. Mehrere Produktionen, teils mit eigenen Tanzstücken, führten sie sowohl als Schauspielerin als auch als Tänzerin durch Österreich und Deutschland. Außerdem war sie mehrfach bei den Salzburger Festspielen als Tänzerin engagiert.

Medienkontakt

Theresa Taudes

Presse & Dramaturgie

Telefon +43 662 8085 46

presse@schauspielhaus-salzburg.at